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COMUNICATO STAMPA 
 

“GIUSEPPE RINALDI E’ IL NUOVO SEGRETARIO 
PROVINCIALE DELLA FEDERAZIONE CISL MEDICI DELLA 

SPEZIA” 
 

 Il nuovo segretario, eletto nei giorni scorsi, ricopre l’incarico di  
direttore della Struttura Complessa di Cure Primarie dell’Asl 5 della 
Spezia. Tra i primi punti sulla sua agenda l’attenta la valutazione  del  
piano attuativo locale con la riorganizzazione dei servizi ospedalieri 
e territoriali, delle strutture dipartimentali e delle Unità Operative 
Complesse con un chiarimento definitivo per il nuovo ospedale della 
Spezia.  

 
La Spezia, 19 dicembre 2008 -  Giuseppe Rinaldi,  
direttore della Struttura Complessa Cure Primarie  dell’Asl 
5 della Spezia,  è il nuovo segretario provinciale  della Cisl 
Medici del levante ligure. Rinaldi  è stato eletto nei giorni 
scorsi  durante il congresso provinciale presieduto da 
Gianluca Lisa,  segretario regionale di categoria.  
Nel corso della riunione tenuta alla presenza di 20 delegati 
e del segretario generale Cisl  della Spezia Pierluigi 
Peracchini sono stati nominati anche i componenti della 
nuova segreteria  ovvero le dottoresse Tessa e Scanu. 
All’assise sono intervenuti anche  i dirigenti Cisl Flavio  
Cavallini e Massimiliano Polledri, segretario funzione 
pubblica.  
Tra i primi punti nell’agenda del nuovo segretario 
l’attuazione di uno stretto collegamento della CISL Medici 
con la segreteria del comparto al fine di ottenere un’attenta 
valutazione critica dell’attuale dirigenza dell’Asl spezzina. 
“In particolare – ha detto Rinaldi – faccio riferimento al 
piano attuativo locale della provincia con la 
riorganizzazione dei servizi ospedalieri e territoriali, le 
strutture dipartimentali e le unità operative  complesse e 
semplici.  La scelta di tutti i dirigenti poi dovrà avvenire in 
base ai meriti e alle competenze”. E ha aggiunto. 
“Vogliamo un occhio di riguardo  per la  riorganizzazione 
complessiva dei servizi con un chiarimento definitivo per 
quanto attiene il nuovo ospedale. Pertanto il nostro 
messaggio alla direzione aziendale consiste nella   richiesta 
di applicazione delle norme contrattuali con un’attenta 
vigilanza sull’operato della stessa direzione stessa. Inoltro 
auspichiamo un confronto delle sulle decisioni aziendali 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

che siano in linea con quelle della conferenza dei sindaci, 
ma soprattutto che abbiano il consenso formale degli organi 
regionali”.    
 

  
 
 


